
    

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N.  9  del  27.04.2016

OGGETTO:  Inversione  o.d.g.  –  Approvazione  piano  finanziario  anno  2016  del 

servizio  di  gestione  integrata  del  ciclo  dei  rifiuti  –  delibera  di  G.C.  n.39  del 

19.04.2016. ESEGUIBILE.

L’anno  duemilasedici  il  giorno  ventisette  del  mese  di  aprile,   con  inizio  alle  ore  17.07,   nell’aula  

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria  ed in  prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
PERNA                   VERONICA X MAUTONE            FELICE X

LA  GALA              ANIELLO      X DI  PALMA            ROSA X
BOCCHINO           GAETANO X MANNA                  SABATO X
RICCI                      NICOLA X PAPA                       GIOVANNI X
URAS                      ANTONELLA X IOVINE                   FILOMENA X

ESPOSITO             VINCENZO X BENEDUCE           PASQUALE X
SORRENTINO       SEBASTIANO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi     dott.ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano, 18.05.2016
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
18.05.2016 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000
(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 18.05.2016
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



   Prima di passare al punto successivo, il cons. BENEDUCE PASQUALE (Iovine Sindaco)  chiede 
di poter leggere  un o.d.g., che avrebbe  voluto leggere all’inizio  della seduta, ma purtroppo è 
arrivato in ritardo.

   Il PRESIDENTE  ritiene possa essere presentato agli atti della Presidenza e, poi,   lo si discuterà 
dopo la trattazione di tutti i punti all’o.d.g.

   Il cons. BENEDUCE insiste nel volerlo leggere, perché ritiene  che sia un fatto generale e  non 
debba esserci discussione.
  Dà,  quindi,  lettura   di  tale  o.d.g.,  in  cui  il  Consiglio   esprime  solidarietà   ai  Lavoratori 
Metalmeccanici impegnati in una dura battaglia per il rinnovo del contratto collettivo nazionale. 

   Il PRESIDENTE, visto che alcuni consiglieri  si sono allontanati,  procede all’appello nominale 
per verificare il numero legale.
  Constatato che sono presenti  20 e assenti  5 (Jossa, Ricci, Di Palma, Cerciello, Mautone Felice), 
dichiara la seduta valida.

   Il PRESIDENTE  chiede  l’inversione  dell’o.d.g., finalizzata ad anticipare al 3° punto il punto 
4°, cioè “Approvazione piano finanziario anno 2016 del servizio di gestione integrata del ciclo dei  
rifiuti – delibera di G.C. n. 39 del 19.04.2016”.

    Il Consiglio Comunale, ad unanimità di voti favorevoli espressi dai  20 consiglieri presenti, 
approva  l’inversione dell’o.d.g.

  Il PRESIDENTE passa al 3° punto all’o.d.g. , così come invertito,  ad oggetto: “Approvazione 
piano finanziario anno 2016 del servizio di gestione integrata del ciclo dei rifiuti – delibera di G.C. n.  
39 del 19.04.2016”.

  Si dà atto che entrano i consiglieri Ricci e Cerciello.  PRESENTI  22.

  Il PRESIDENTE  dà, quindi, lettura della delibera di G.C. n. 39  del 19.04.2016 ad oggetto: 
“Approvazione piano finanziario anno 2016 del servizio di gestione integrata del ciclo dei rifiuti –  
proposta al Consiglio”, debitamente munita dei pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile 
resi   rispettivamente dal responsabile settore  ecologia arch. Bellonato e dal responsabile settore 
finanziario dott. Pier Paolo Mancaniello, nonché  del parere favorevole del Collegio dei Revisori 
dei Conti, prot. 8019 del 21.04.2016.

   Prende la  parola l’Assessore  all’Ecologia   COPPOLA   RAFFAELE,  il  quale relaziona in 
merito, precisando che la tariffa è rimasta invariata e che all'interno di questa delibera è previsto 
lo spazzamento per la domenica e l'esternalizzazione dell'isola ecologica. Per quanto riguarda  la 
gara  della nettezza urbana, relazionerà in un prossimo consiglio.  
 
      Il cons. IOVINE  FILOMENA (Iovine Sindaco) fa alcune considerazioni e riflessioni.   Si  
sofferma  su quella che è stata la raccolta differenziata in questi anni nel Comune di Marigliano, 
dal 2008 ad oggi in realtà non si è mai raggiunto nemmeno la frazione del 50%.  Senza voler fare 
alcuna critica, ma solo per essere di aiuto costruttivo,  è andata a guardare all'interno delle varie  
frazioni quali sono i punti deficitari di questa raccolta differenziata.   E’ del parere che  debba 
essere fatta una buona raccolta per aumentare i proventi,  in modo da abbassare la tassazione, 
sicuramente per   carta  e  cartone.  Le risulta  che i  commercianti  logicamente,  non  avendo  un 
servizio adeguato,  vendono i cartoni direttamente  in cartiera oppure si fanno dare i container, e, 
quindi,  alla fine fanno un commercio che non passa proprio attraverso il Comune.  Manca, poi, 
una  campagna  di  sensibilizzazione  adeguata.  Molti  infatti  pensano  che  la  raccolta  del 
multimateriale  riguardi solo le bottiglie aperte o i flaconi di detersivo. Ancora nessuno sa che nel  
multimateriale  c'è  gran parte  di  quello  che oggi  si  butta nell'indifferenziato,  con un evidente 
impatto ambientale.  



    Per quanto riguarda l'isola ecologica  vorrebbe che fosse chiara una cosa, per un Comune come 
quello di Marigliano, che paga un servizio di 3 milioni di euro per fare il porta a porta,  non ci  
dovrebbero essere  più  i  cassonetti  per  strada.  Certamente bisogna  prevedere,  e  si  riserva di 
chiederlo all'Assessore al Bilancio, se all’interno   di questo Piano finanziario sono stati previsti  
tutti gli extra contratto  che si pagano in questo Comune.  Infatti ogni volta che c'è una festa o  
un'attività, giustamente, non essendo previsto dal capitolato,  il Comune paga per quelle giornate 
di raccolta extra oppure per le giornate di pulizia extra.  
  Sicuramente  nel  prossimo capitolato  e  nel  controllo,  nella  campagna  di  sensibilizzazione  ci 
potrebbe essere la  possibilità  di  pagare meno in costi  di  smaltimento, aumentare i  proventi  e 
quindi modificare questo Piano Economico Finanziario.  

    Interviene l’assessore  alle Finanze dott. LO SAPIO  ALFONSO, il quale  dà alcuni chiarimenti  
di ordine tecnico.

   Il cons. CERCIELLO MICHELE (Impegno civico) si sofferma  a fare alcune considerazioni e 
riflessioni sulla proposta di delibera che ci si appresta a votare. Conclude il suo intervento con 
l’affermare che voterà  a favore.

  Il  cons. CAPASSO FRANCESCO (Movimento 5 Stelle) ritiene che  il modo di quantificare e di  
fare il servizio della nettezza urbana sia  alquanto obsoleto. Il suo gruppo trova assurdo pensare 
che il quantitativo della tariffa venga calcolato in base alla metratura quadra dell'appartamento e 
al nucleo familiare, non tenendo conto di quello che poi è il  reddito.  Quindi, come già scritto 
anche  nel  loro  programma elettorale,   il  Movimento   Stelle  si  impegna  a  proporre  a  questa 
amministrazione l'opportunità di valutare l'idea di  una tariffa puntuale basata su un porta a 
porta che tenda a rispettare quelle che sono le normative nazionali e non quantificare in base a un 
nucleo familiare o a una metratura quadra di un appartamento. 

   Il cons.  TRAMONTANO FRANCESCO (U.D.C.)  approfitta per  raccomandare di essere molto 
celeri  per  l’apertura   di  questa  isola.  Pensa,  poi,  che   sia  sostanziale  e  molto importante,  in 
previsione del prossimo anno o nei prossimi sei mesi, di cercare di abbassare il coefficiente per 
avere delle tariffe più basse. 
 
   Il  cons.  BENEDUCE  PASQUALE  (Iovine  Sindaco)   si  sofferma  anch’egli  a  fare  alcune 
considerazioni, in particolare sulle tariffe. 

   A questo punto il PRESIDENTE  pone ai voti la delibera di G.C. n. n. 39 del 19.04.2016  di 
proposta al consiglio.

IL CONSIGLIO  COMUNALE

      Vista  la delibera di G.C. n. 39 del  19.04.2016 ad oggetto: “Approvazione Piano finanziario  
anno 2016 del servizio di gestione integrata del ciclo dei rifiuti”, debitamente munita dei pareri 
favorevoli   di  regolarità  tecnica  e  di  regolarità  contabile,  prot.  7331  del  13.04.2016,  resi 
rispettivamente dal responsabile  settore Ecologia – Ambiente arch. Elisabetta Bellonato  e dal 
responsabile settore finanziario dott. Pier Paolo Mancaniello;
      Fatta propria la premessa della  stessa;
      Preso atto dell’allegato  parere favorevole  reso dal Collegio dei Revisori Conti, prot. 8019 del 
21.04.2016;
       PRESENTI  22;
       Con voti   favorevoli   18 resi  per alzata di  mano (Sindaco, Lombardi,  Perna, La Gala,  
Bocchino, Uras,  Ricci, Esposito, Sorrentino,  Guercia,  Mautone Luigi, Conti, Caliendo, Molaro, 
Guerriero, Cerciello, Capasso,  Tramontano);
      Con voti  contrari 4 (Manna, Papa, Iovine, Beneduce);

DELIBERA



Approvare  il Piano  economico  finanziario del servizio di gestione dei rifiuti urbani per l’anno 
2016, nonché la relazione tecnica,  di cui alla delibera di G.C.  n.39 del 19.04.2016, allegata alla 
presente  per formarne parte integrante e sostanziale.

   Il  PRESIDENTE  propone di votare l’immediata eseguibilità.

IL CONSIGLIO COMUNALE

         PRESENTI  22;
       Con voti   favorevoli   18 resi  per alzata di  mano (Sindaco, Lombardi,  Perna, La Gala,  
Bocchino, Uras,  Ricci, Esposito, Sorrentino,  Guercia,  Mautone Luigi, Conti, Caliendo, Molaro, 
Guerriero, Cerciello, Capasso,  Tramontano);
      Con voti  contrari 4 (Manna, Papa, Iovine, Beneduce);

DELIBERA

Di dichiarare la presente  immediatamente eseguibile.
  

Dott.ssa G/Capone
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